

令和7年度 【コミュニティ・スクール】 鳥栖北小学校



北小だより

第13号

令和7年7月17日(木)
鳥栖市立鳥栖北小学校
校長 長尾 真司

鳥栖北小HP <https://www.education.saga.jp/hp/tosukita-e/>

TEL 0942-83-2296 FAX 0942-83-2709

鳥栖祇園山笠

学校のホームページはこちらから →



7月12日、13日に鳥栖祇園山笠が行われました。北小の子どもたちもたくさん参加していたようです。13日には、北小PTA主催で「鳥栖祇園山笠～カ水ぶっかけ祭り」を開催したところ、こちらにも70名近くの子もたちが参加してくれました。地域の伝統的な行事に子どもたちが参加すると大変盛り上がります。「校長先生にカ水をかけろ！」を合い言葉にあいにくの天候にもかかわらず、自分もずぶ濡れになりながら、カ水をかけてくれました。カ水の集中攻撃に思わず濡れそうになりました(笑)。このイベントは今後も続けていく方向で検討していきます。山に乗せてもらうと地域のみなさんの表情をみることができます。毎年お年寄りの方々の嬉しそうな笑顔が素敵だと感じます。中には写真を山にかざしたり、手を合わせたりしてくださる方もいらっしゃいます。そんな姿を見ると、地域のみなさんに愛されている行事を継承することの大切さを実感させられます。近い将来、水かけをした子どもたちの中から山笠の中心となる子どもたちが出てくることでしょう。



もうすぐ夏休み

1学期も18日で終わりです。もうすぐ夏休みです。子どもたちは楽しみしていた夏休みですが、保護者のみなさまは何かと大変な時期でしょう。夏休み期間中も職員は出勤しています。何かありましたらご連絡ください。なお、教育委員会からすぐーるで配信されていますが、8月11日(月)～17日(日)は学校閉庁日のため、職員は出勤していません。緊急時の連絡先など詳しいことは7/12配信のすぐーるをご確認ください。



2学期の始業式は8月25日(月)です。子どもたちがけがや事故に遭うことなく、元気に登校することを願っています。写真は以前秘密にしていた鳥の巣です。可愛いヒナが生まれていました。今、親鳥が必死にヒナを守りながら餌を運んでいます。無事に巣立つまでこっそり見守りたいと思います。場所が気になるでしょうが、もうしばらく秘密にさせてください。

校長のひとこと

おつまみは何がお好きですか。私は最近、小郡に新しくできた外資系の大きなお店にある「イカ天」を気に入って食べています。あるとき6年生の教室の前を通りかかると、楽しいイベントをやっていたので覗いてみました。「校長先生もどうぞ」とゲームをさせてくれた上にこんな景品ももらいました。中には可愛いイカのするめ^^ いただきま〜す。

